

Regionalkonferenz

Smart Cities laden nach Aalen ein

[19.05.2023] Am 14. Juni findet in Aalen die achte Regionalkonferenz der Modellprojekte Smart Cities statt. Digitale Lösungen für die resiliente Region werden das Thema sein. Eingeladen sind alle interessierten Kommunen aus der Region.

Zur achten Regionalkonferenz der Modellprojekte Smart Cities (MPSC) sind interessierte Kommunen – ob gefördert oder nicht – am 14. Juni 2023 nach Aalen eingeladen. Wie der DLR-Projektträger mitteilt, stehen an diesem Tag digitale Lösungen für die resiliente Region im Fokus. In einem vielfältigen, interaktiven Programm mit Impulsvorträgen, Workshops und Networking-Formaten werde das Thema aufbereitet. Kommunen aus der Region präsentieren ihre Projekte etwa aus den Bereichen grüne und blaue Infrastrukturen, nachhaltiges Wirtschaften oder digitale Werkzeuge für die Klimaresilienz. Es werden Maßnahmen, Anknüpfungspunkte und Ideen vermittelt, wie Kommunen oder Regionen in Zukunft klimaneutral gestaltet werden können. Vorgestellt werden laut DLR-Projektträger auch dessen Start-Smart-Angebote etwa im Format eines Speed Dating oder Initialberatungen.

Die Veranstaltung des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen (BMWSB) wird durch die Koordinierungs- und Transferstelle Modellprojekte Smart Cities (KTS) ausgerichtet. Am Vortag zur Regionalkonferenz findet in Aalen der 6. Fachtag Smart City statt.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Smart City, Smart Region, Regionalkonferenz